

地域ささえあい通信

第10号 (発行)2025年8月 富士宮市社会福祉協議会 地域ささえあい係

企業と地域が繋がる！地域貢献活動レポート📷

土井鋼材株式会社さんから、「外国人社員の地域貢献活動としてボランティア活動をしたい…」というお話がありました。せっかくのボランティア活動、地域の人と関われる内容だと良いのではという思いから、北山一区一町内清掃活動となかいで寄り合い処に参加するプログラムを企画しました。今回は、外国人社員さんと地域のみなさんが交流した様子をご紹介します！

活動① 北山一区一町内清掃活動



班ごとに分かれて、清掃活動を行いました。活動しながら、「普段はどんな仕事をしているの?」「どこから来たの?」と話したり、畑を見せてくださる方がいたり、様々な交流が生まれていました。



地域の歴史を教えてくださいました方も！



活動② なかいで寄り合い処

清掃活動後は、なかいで寄り合い処にて、スタッフさんと準備・片付けを行いました。また、唱歌・体操・魚釣りゲームなどを参加者さんと一緒に楽しみました！



茶話会では、「日本語が上手だね」「どこの国から来たの?」「どんなお仕事をしているの?」など、お話に花が咲きました🌸

社員さんも参加者さんもとても楽しそうで終始あたたかい雰囲気の中、交流することができました。スタッフさんからも、準備・片付けを手伝ってもらえてよかったとの声をいただきました。

「地域貢献活動としてのボランティア」いう今回の活動を通して、「同じ地域で暮らすひとりの人」として関わりを持つ、お互いの文化を知るきっかけにもなっていたら嬉しいです。改めまして、北山一区一町内、なかいで寄り合い処のみなさん、ありがとうございました！

社会福祉法人恩心会（かりんの家）による 大岩3区寄り合い処大きな和への送迎の協力

大岩3区：縦に長く、緩やかな傾斜のある地域
⇒寄り合い処会場まで歩いて行くのが大変になってきている方が複数人いる
⇒社会福祉法人恩心会様の協力により、令和7年2月～送迎開始

代表者さん、スタッフさんより

- ・多くの方が参加できるよう、北側（大岩3区区民館）と南側（時田八幡宮）の2会場で寄り合い処を開催しています。
- ・両方の会場に参加している方もいますが、坂も多く歩くのは大変なので、送迎があると良いなと思っていました。
- ・送迎のノウハウがあるかりんの家さんが協力してくれているので、安心してお任せできます。

・運転免許を返納しました。みんなで集まれるところは、なるべく行きたいけど、移動が大変だと億劫なので、送迎は本当に助かります。

・この取り組みが始まる前は、タクシーを使って行っていたくらい、どちらの会場の寄り合い処も楽しみです。



ポイント！

健康維持のため、無理なく歩ける距離に応じて、送迎の集合場所を設定しています

恩心会様、業務ご多忙の中ご協力いただきまして、ありがとうございます！

子育て支援センターたちでは、7月から毎月第1土曜日に
「**パパも一緒に遊ぼうDay**」を開催♪

- * 遊びを通して、親子の絆を深めたり、他のパパたちとの交流を楽しみたい人におすすめ☆
- * 第1土日に限らず、平日などほかの日も、もちろんパパさん大歓迎！
- * パパも参加できる、土曜日開催の講座もあります。

富士宮市社会福祉協議会 **Instagram** を開設しました！
地域のホットな話題を発信していきます！
ぜひ、フォローをお願いします。



FUJINOMIYASHI_SYAKYO